



27. November 2024

**Motion**

von Johann Widmer (SVP),  
Derek Richter (SVP)  
und Samuel Balsiger (SVP)

Der Stadtrat wird beauftragt,

das Gebäude der Post am Wipkingerplatz zurückzukaufen und von der Post zu fordern, dass sie die Anlage in den Zustand um 1950 (siehe Bild) zurückbaut. Die Grünflächen und die Bäume sollen wieder hergestellt werden.

**Begründung:**

Der Stadtrat will die Motion GR Nr. 2024/145 von Johann Widmer, Derek Richter und Samuel Balsiger betreffend Erstellung eines Parks beim Wipkingerplatz am Standort des Postgebäudes nicht annehmen.

Er will aber den Betonklotz von der Post für 2,8 Millionen Franken zurückkaufen. Das städtebaulich schöne Kirchgemeindehaus samt neuem Kehlhof soll wieder in altem Glanz erstrahlen

Wenn der Postanbau rückgebaut ist, kommt das Ensemble wieder gut zur Geltung.

Bildquelle Fotos: BAZ

Platz 1950



Platz 1932



*Handwritten signatures:*  
D.R.: 1/2  
H. Widmer  
Samuel Balsiger